

Pressemitteilung

EBC Hochschule

Meike Kieslich

09.11.2015

<http://idw-online.de/de/news641114>

Personalia
fachunabhängig
überregional



Neue Führung für die EBC Hochschule - Johann Stooß wird Präsident

Johann Stooß übernimmt mit sofortiger Wirkung das Amt des Präsidenten der EBC Hochschule. Das ergab die Wahl des Fachbereichsrates am 5. November. Stooß, der bis dahin das Amt des Kanzlers der EBC Hochschule bekleidete, folgt als Präsident Prof. Dr. Uwe Eisermann, der sich als Geschäftsführer der ESO Education Group, zu der auch die EBC Hochschule gehört, auf die strategische Ausrichtung der ESO Bildungsangebote in allen Geschäftsfeldern fokussieren wird.

Nach der Wahl am 5. November übernimmt nun der langjährige Kanzler der EBC Hochschule Johann Stooß mit sofortiger Wirkung das Amt des Präsidenten und übernimmt damit die Gesamtverantwortung für die weitere Ausrichtung der EBC Hochschule. Prof. Dr. Uwe Eisermann, der bislang dieses Amt ausübte, wird als Geschäftsführer der ESO Education Group die strategische Entwicklung aller Bildungsangebote des Bildungsträgers mit seinen über 100 Bildungseinrichtungen vorantreiben und in diesem Zusammenhang auch die EBC Hochschule weiter begleiten.

Mit Johann Stooß hat die EBC Hochschule, aus den eigenen Reihen, einen ausgewiesenen Experten für das private Bildungswesen als Präsident gewinnen können. Für die weitere Entwicklung der EBC Hochschule sind somit ideale Voraussetzungen geschaffen. Johann Stooß ist bereits seit 1982 mit der ESO Education Group beruflich verbunden. Für die Hamburger Fremdsprachen- und Wirtschaftsschule war er Dozent und pädagogischer Leiter, später als Direktor des Euro Business College, dem Vorgänger der heutigen EBC Hochschule, 15 Jahre in leitender Position tätig. Mit Gründung der Hochschule im Jahr 2008 übernahm er das Amt des Kanzlers. „Ich bedanke mich für das ausgesprochene Vertrauen bei der Wahl zum Präsidenten der Hochschule und freue mich auf die neue Aufgabe weil ich, aufbauend auf meinen Erfahrungen aus Jahrzehnten im privaten Bildungswesen, im Amt des Präsidenten die erfolgreiche Entwicklung der EBC Hochschule weiter voranbringen möchte“, so Stooß nach der Wahl.

Im Vordergrund steht für ihn dabei die internationale Ausrichtung der Hochschule weiter voranzutreiben. Darüber hinaus möchte Johann Stooß die starke Position der EBC Hochschule im direkten Einzugsbereich weiter ausbauen, indem die lokalen Wirtschaftsstrukturen und die Bedürfnisse der Unternehmen noch stärker Eingang in die Entwicklung eines differenzierten Bildungsangebotes und die wissenschaftliche Ausrichtung der Hochschule finden: „Der berufliche Erfolg unserer Studierenden, wie auch ihr reibungsloser Übergang in eine weiterführende akademische Ausbildung, ist maßgeblich von den Faktoren Studienvielfalt, Internationalität, wirtschaftliche Vernetzung und der konkreten Unterstützung durch das Hochschulteam abhängig. Darum werden wir diese Themen bei der Entwicklung der EBC Hochschule in den nächsten Jahren konsequent weiterverfolgen.“ so Johann Stooß.

Über die EBC Hochschule:

Die EBC Hochschule ist eine private Hochschule mit den Standorten Hamburg, Berlin, Düsseldorf und Stuttgart. Sie bietet wirtschaftswissenschaftliche Studiengänge mit hohem Sprach- und Praxisanteil. Kurze Studienzeiten, Fremdsprachen, integrierte Praktika und Auslandssemester führen zu internationalen und staatlich anerkannten Abschlüssen, die die idealen Voraussetzungen für einen erfolgreichen Berufsstart schaffen. Mehr Informationen unter www.ebc-hochschule.de.

URL zur Pressemitteilung: <http://www.ebc-hochschule.de>



Johann Stooß ist zum neuen Präsidenten der EBC Hochschule gewählt worden.
EBC Hochschule

